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JANEIRO 
 

BOCA SANTA 
 
02/01/13 
Ingratidão no discurso 
Eraldo Teodoro, é claro, não gostou do acordo com inviabilizou sua candidatura. 
Ele nem ficou para a posse de Regina Dubay. Saiu logo após a eleição da mesa. 
Outro dois vereadores fizeram o mesmo – Isidoro Moraes e Sidnei Jardim. Antes, 
por ser o vereador mais votado, Isidoro teve até direito a discurso e deu ênfase 
para a “gratidão”. Seria uma indireta em Regina, por não ter apoiado Eraldo para 
presidente? Vai saber, né?... 
 

03/01/13 
Secretário Mr Bean 
Sid, a Regina nomeou um secretário que é sósia do Mr Bean. A coluna poderia 
fazer aquele separado na maternidade do Mister Bean, é muito parecido. Você 
deveria voltar com este quadro, igual ao Sidnei Jardim do ator Marcius Melhem. 
Compare e volta este quadro, são muito legais as semelhanças.  
Nota da Boca: O quadro era publicado pelo “Baú do Luizinho”. 
 

04/01/13 
Presídio x Campo Mourão 
Bom, é a chegada de um ano novo, uma nova gestão, momento de inovar e 
consertar o que pode ser consertado. Peço aos nobres colegas vereadores 
Pedrinho Nespolo, Edson Battilani, Elvira Maria Schen Lima, Sidnei Jardim, Nelita 
Piacentini, Vilma Terezinha, Edilson Martins, Olivino Custódio, Luiz Alfredo da 
Cunha Bernardo e os demais vereadores juntamente com a prefeita Regina 
Dubay, revejam a questão do terreno que fora destinado para a construção do 
presídio em Campo Mourão no jardim Cidade Nova. 
O fato é que, além desse bairro já ter sido contemplado com um cemitério, ainda 
terão de conviver com mais empreendimento que não ajuda em nada a região e 
não será o único bairro afetado, será o mais afetado com uma desvalorizando 
muito grande de seus imóveis e podem esquecer qualquer investimento por parte 
de empresários naquela região. 
Pelo o que eu sei, como ainda não iniciou a construção, pode ser trocado o 
terreno a ser construído o presídio. Ninguém quer nem cemitério e muito menos 
presídio ao lado de suas casas, então acredito que se pode ser mudado, a cidade 
e os moradores agradecem. Adriana Aparecida de Mello 

 
09/01/13 
Não pode! 
O vereador Sidnei Jardim diz que não existe chance, não, do ex-prefeito Nelson 
Tureck assumir algum cargo nos governos federal ou estadual. Tudo por causa da 
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lei da ficha limpa. Como Tureck tem condenação no TJ, ele fica impedido, mesmo 
ainda cabendo recurso em Brasília. Nem na prefeitura de Campo Mourão, pode, já 
que uma lei de Jardim também impede a nomeação. Ah, mas por aqui Tureck não 
queria mesmo... 
 
Resta Luiziana 
Segundo Sidnei Jardim, o ex-prefeito Nelson Tureck pode ser nomeado em 
Luiziana, onde não existe lei municipal contra cargos para os enquadrados na 
ficha limpa. É claro que é uma ironia do vereador, já que em Luiziana Tureck foi 
contra o prefeito Mauro Slongo e chegou a romper com o ex-prefeito e seu 
compadre Cláudio Pol. No caso de Luiziana, digamos que o problema de Tureck é 
que a “ficha sujou” com o compadre... 
 
Troca de terreno 
O vereador Sidnei Jardim protocolou indicação pedindo a troca do local para a 
construção do presídio de Campo Mourão. A obra está prevista para o terreno da 
antiga Amecam, numa área rural vizinha ao jardim Cidade Nova. Jardim sugere 
que a prefeitura faça uma permuta com esse terreno que já é dela para que a 
cadeia nova fique mais longe do perímetro urbano. A matéria tá vencida, mas vale 
pela média com os moradores do Cidade Nova... 
 

10/01/13 
Comissão de plantão 
Foi definida a Comissão Representativa da Câmara de Campo Mourão. Essa é 
aquela comissão que fica de plantão no período de recesso que, no caso do 
legislativo mourãoense, segue até 1º de fevereiro. A comissão tem oito 
vereadores, definidos de acordo com a representação partidária. Tudo que for 
apresentado nesse período são eles que se reunirão para dar os pareceres antes 
da votação em plenário. Ah, pensa que é fácil, é?... 
QUEM FICOU NA COMISSÃO 
Edilson Martins (PSD) 
Eraldo Teodoro (PMDB)  
Isidoro Moraes (PP) 
Luiz Alfredo (PT do B) 
Olivino Custódio (PR) 
Pedrinho Nespolo (PPS) 
Professora Vilma (PT)  
Sidnei Jardim (PPS) 
 
Local do presídio 
O vereador Sidnei Jardim insistiu ontem que ainda dá, sim, pra mudar o local da 
construção do presídio. A obra está prevista para uma área rural vizinha ao jardim 
Cidade Nova, o que teria desagradado moradores do bairro. A sugestão é que a 
prefeitura troque o imóvel por outro mais afastado do perímetro urbano. “Acredito 
no bom senso da prefeita e ela pode fazer isso”, frisou. E você, acredita que ela vá 
atender a um pedido dele, assim, na boa?... 
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Fichas limpas 
Acho muito engraçado ouvir o Sidnei Jardim falar em políticos ficha limpa. Se isso 
funcionasse mesmo, um ex-prefeito de Campo Mourão não poderia nunca mais 
ser candidato. 
 
Local do presídio 
Em resposta ao amigo que postou a bronca “Sidnei X presidio” ontem, tenho a 
esclarecer que não é de agora que o vereador sugere a troca do terreno para 
construção do presídio. Prova disso é essa matéria 
www.sidneijardim.com.br/noticia.php?id=32, publicada no site do vereador em 
20/12/2010, que mostra que lá em 2010, quando houve a escolha do terreno, o 
vereador já sugeria a prefeitura que viabilizasse um terreno em outra região parta 
a construção do Centro de Ressocialização (presídio).  
Como o ex-prefeito ignorou o seu pedido, assim como ignorou as manifestações 
da população do Jardim Cidade Nova, o vereador resolveu enviar sua sugestão à 
nova prefeita, no intuito de que a mesma atenda ao pedido que não é só do 
vereador, mas da maioria da população que reside nesse bairro.  
Outra questão a salientar é que, mesmo o governador assinando o contrato, o 
local de construção do presídio pode ser alterado, já que o município terá que 
realizar todo o processo de licitação e contratação da(s) empresa(s) que serão 
responsáveis por executar a obra. Assessoria do vereador Sidnei Jardim 
 

11/01/13 
60 dias no contrato 
O vereador Sidnei Jardim insiste na troca do terreno para a construção do presídio 
de Campo Mourão, previsto para o Cidade Nova. Agora ele viu o contrato 
assinado pelo governador Beto Richa e diz lá que o Estado tem 60 dias pra 
apresentar a papelada dos terrenos. Para Jardim, esse tempo é suficiente para se 
arrumar uma área mais afastada. A prefeita Regina Dubay já avisou, porém, que 
não vai mexer com isso. Hummmmm… 
 

12/01/13 
Correção do presídio 
Referente à nota publicada ontem sobre o local do presídio, tenho a corrigir: a 
licitação e da(s) empresa(s) que executarão a obra, deverá ser feita pelo Estado, e 
não pelo município como foi colocado. Atenciosamente, Assessoria do vereador 
Sidnei Jardim 
 

14/01/13 
Como relator 
Pra por um pouquinho mais de lenha na fogueira, Luiz Alfredo deu uma 
alfinetadinha no colega Sidnei Jardim. Disse que como relator do projeto da 
doação do terreno para o presídio, em 2011, Jardim não foi contra. Teria apenas 
sugerido que a doação pudesse ser de outro terreno, já que o Estado talvez não 
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aceitasse o imóvel do Cidade Nova. A lei aprovada não indica uma área 
específica. Hummmmmm... 
 

16/01/13 
Respostas do presidente 
“Não fui convidado, por isso fiquei aqui no meu cantinho”, disse Sidnei Jardim. 
Quando Isidoro também reclamou, Nespolo reagiu. “O senhor já tem três 
mandatos, deveria ter ido à reunião”. Diante da reclamação da “falta de convite” de 
Edílson Martins, o presidente soltou outra: “O senhor não usou o regimento para 
usar da palavra? Usasse o regimento para participar da reunião”. E não se falou 
mais nisso... 
 
Tamanho da emenda 
Os cutucões da noite começaram entre Sidnei Jardim e Luiz Alfredo. O primeiro foi 
contra uma emenda do segundo e, entre os argumentos, disse que ela tinha 
quatro páginas. Luiz Alfredo respondeu que os projetos deveriam ser analisados 
pela qualidade e não pelo número de palavras. Jardim rebateu e disse que até sua 
filha de 10 anos sabia que textos mais longos necessitavam de maior tempo para 
análise. Ah, esses advogados... 
 

17/01/13 
Cassação da prefeita 
Aliás, Sidnei Jardim disse ontem que não vê tantos motivos pra tranqüilidade dos 
advogados da prefeita Regina Dubay nas ações movidas pelo PPS que pedem a 
cassação do mandato dela. Segundo ele, pelos mesmos motivos de Campo 
Mourão o prefeito de Jandaia do Sul foi cassado esta semana. “Não estou dizendo 
que a prefeita será cassada, mas é preciso admitir que essa possibilidade existe”, 
frisou. A esperança do PPS é a última que morre... 
 
Troca de cadeiras 
Se na terça-feira a sessão não teve a presença do vereador Jorge Pereira, que foi 
submetido a um transplante de rim, ontem também faltou a vereadora Nelita 
Piacentini. Fora isso, a novidade foi uma mudança nas cadeiras. Sidnei Jardim, 
que no primeiro dia sentou entre Eraldo Teodoro e Isidoro Moraes, ontem se 
juntou aos colegas de PPS. “Ele estava do lado do meu coração”, brincou Eraldo. 
Ah, foi só por fidelidade partidária... 
 

18/01/13 
Final do mandato 
Foram pra Dionísio Cerqueira em novembro os então vereadores Ademir Pezão, 
Helton Borges e Edoel Rocha. Voltaram em dezembro Ademir Pezão e Helton 
Borges. Nenhum deles estava reeleito para a atual legislatura. O reeleito Sidnei 
Jardim também pegou diárias em dezembro – R$ 1,9 mil - para um curso em São 
Paulo realizado entre os dias 19 e 23. A inscrição custou R$ 390. Como dá pra 
ver, tem curso até em véspera de Natal... 
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19/01/13 
Contra ampliação 

 
A bancada do PPS na Câmara de Campo Mourão informou nesta sexta-feira que 
é contra a ampliação do número de assessores parlamentares. O assunto vem 
sendo discutido pelos bastidores da Câmara. O quarteto Pedrinho Nespolo, Edson 
Battilani, Elvira Schen e Sidnei Jardim alega que a contratação de mais 13 
assessores daria uma despesa extra de R$ 2,8 milhões durante o mandato. Ô 
gente, emprego e renda... 
 
Sugestão: estagiários 
Os defensores do segundo assessor alegam, principalmente, que os gabinetes 
têm que ser fechados quando o atual assessor sai para atividades externas. A 
sugestão da bancada do PPS é que isso seja suprido com a contratação de 
estagiários. Tudo com a obrigação de que o estagiário esteja cursando o ensino 
superior e que cada vereador interessado tenha que formalizar o pedido dessa 
contratação. Seria um assessor na “mega promoção”... 
QUANTO CUSTAM OS 13 ASSESSORES  
R$ 534.572,00 em salários 
R$ 108 mil com Previdência Social 
R$ 45 mil com 13º salário 
R$ 13 mil em pagamento de 1/3 de férias 
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30/01/13 

 
ENQUANTO ISSO, NA CÂMARA DE VEREADORES...  
Os deputados Rubens Bueno (federal) e Douglas Fabrício (estadual) estiveram 
nesta terça-feira na Câmara de Campo Mourão. Conheceram o novo prédio do 
legislativo mourãonse e conversaram com os vereadores do PPS na sala do 
presidente Pedrinho Nespolo, que é do “23”. Sidnei Jardim passou apurado, com 
dois celulares tocando de uma vez. Ó vida!...  
Fora do currículo 
Gilberto de Souza, que agora é secretário de Assuntos de Governo, segue 
acumulando a direção de Eventos. Essa pasta de Assuntos de Governo foi criada 
pela primeira vez por Tauillo Tezelli, que nomeou o vereador Sidnei Jardim. Só 
depois Jardim assumiu a Ação Social. No currículo, no entanto, o vereador coloca 
que já foi engraxate, sorveteiro e até babá, mas deixa o Assuntos de Governo de 
fora. Ih, deve ser trauma... 
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CÂMARA 
 
22/01/13 
Câmara de C. Mourão volta a fazer parte da 
Acamdoze    

No final da manhã desta quinta-feira (10/1) foi formalizado o pedido de reingresso 
da Câmara de Vereadores de Campo Mourão na Associação das Câmaras 
Municipais da Região de Campo Mourão (Acamdoze). Fundada há 33 anos, por 
iniciativa do vereador mourãoense Ephigênio José Carneiro (in memoriam), a 
entidade congrega os legislativos municipais da microrregião 12. 
O ofício de solicitação de filiação da Câmara de Vereadores de Campo Mourão 
na Acamdoze foi levado a entidade pelo presidente Pedro Nespolo, 
acompanhado de outros quatro membros da Mesa Diretora e vereadores 
mourãoenses: Toninho Machado, Professora Vilma Terezinha, Edson Battilani e 
Sidnei Jardim. O documento foi recebido pelo recém-eleito presidente da 
Acamdoze, Sílvio Donizete Sanches (de Corumbataí do Sul), que comandava 
uma reunião da diretoria da entidade para discutir propostas de ações para 2013. 
Do encontro já participava o vereador mourãoense Luiz Alfredo da Cunha 
Bernardo (PT do B). 
O presidente da Acamdoze, Sílvio Sanches, falou da satisfação de receber a 
Câmara de Vereadores de Campo Mourão novamente na entidade, além de 
destacar a importância do fortalecimento da instituição para a busca e conquista 
de melhorias pedidas pela população do Vale do Piquirivaí. Pedro Nespolo disse 
da importância e tradição da Acamdoze, observou que a entidade contribui para o 
fortalecimento da atuação dos vereadores em todas as esferas e lembrou que a 
instituição pode contribuir de forma decisiva para a concretização de importantes 
reivindicações regionais. 

 

Comissão Representativa no Legislativo 
mourãoense     

Através da Portaria nº 15, foi constituída a Comissão Representativa da Câmara 
de Vereadores de Campo Mourão, que atuará neste período de recesso 
parlamentar (até o dia 1º de fevereiro). O órgão substitui as comissões 
permanentes do Poder Legislativo nos períodos de recesso. 
A Comissão Representativa ficou assim constituída: Edilson Martins, Eraldo 
Teodoro de Oliveira, Isidoro Moraes, Luiz Alfredo da Cunha Bernardo, Olivino 
Custódio, Pedro Nespolo (presidente), Sidnei Jardim e Vilma Terezinha de Souza 
Pinto. 
De acordo com o Artigo 70 de Regimento Interno da Câmara Municipal de Campo 
Mourão, a Comissão Representativa compete zelar pelas prerrogativas do Poder 
Legislativo; convocar extraordinariamente a Câmara; autorizar o Prefeito a 
ausentar-se do Município e conceder-lhe licença. O órgão tem ainda a 
incumbência de apreciar, conclusivamente as indicações simples, as moções e os 
requerimentos, desde que não se tratem estes de pedidos de informações. 
Os líderes de bancadas compõem a Comissão Representativa da Câmara e o 
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número de integrantes deve garantir o princípio da representação proporcional 
dos partidos ou dos blocos parlamentares. 

 

24/01/13 
Jorge Pereira pede 
melhorias     

A execução de operação tapa-buraco na ponte que liga os jardins Maia e 
Araucária e a construção de redutor de velocidade em frente a capela Nossa 
Senhora das Graças (conjunto Mendes) são algumas das melhorias que o 
vereador Jorge Pereira (PR) está pleiteando a Prefeitura de Campo Mourão. 
Outra indicação protocolada pelo vereador é para que a administração municipal 
providencie a limpeza e reforma dos bueiros do conjunto Mendes (em especial na 
rua União Comunitária). 
Jorge Pereira não tem participado das sessões extraordinárias da Câmara 
Municipal porque foi submetido a uma cirurgia em Curitiba para transplante de 
rim. Na justificativa dos pedidos apresentados, o vereador acentua que os 
veículos trafegam em alta velocidade na via que passa em frente a capela do 
conjunto Mendes, além de alertar que os problemas existentes em bueiros do 
bairro vem causando transtornos à população. 
Já a vereadora Vilma Terezinha Pinto (PT) quer que a Prefeitura identifique e 
providencie a troca de luminárias queimadas em toda a cidade. Por sua vez, o 
vereador Sidnei Jardim (PPS) apresentou indicação para que a Prefeitura 
viabilize uma nova área para a construção do Centro de Detenção Provisória de 
Campo Mourão. 

 

29/01/13 
Cestas básicas: Sidnei Jardim quer 
esclarecimentos     

Através de requerimento protocolado na Câmara Municipal, o vereador e 
advogado Sidnei Jardim (PPS) está requerendo uma série de informações sobre 
licitação recentemente realizada pela Prefeitura de Campo Mourão para a 
aquisição futura de três mil cestas básicas. De acordo com ata de registro de 
preços, publicada no Órgão Oficial do Município, a empresa vencedora foi o 
Supermercado Tradição, que apresentou proposta no valor de R$ 165 mil (com 
validade até o dia 30 de novembro de 2013). 
As cestas básicas deverão ser entregues pela Secretaria da Ação Social e na 
aquisição dos produtos serão aplicados recursos próprios do Município. Cada 
cesta deve conter: Arroz, feijão, farinha de milho, fubá, leite em pó, farinha de 
trigo, macarrão, açúcar refinado, sal, óleo de soja, extrato de tomate, biscoito e 
chá (erva mate). 
O requerimento apresentado por Sidnei Jardim é para que a administração 
municipal esclareça se já foram realizadas compras através da referida licitação. 
Em caso positivo, ele quer saber quantas cestas básicas foram adquiridas, em 
que data foi feita a aquisição e onde estão armazenadas as cestas básicas. Caso 
tenham sido distribuídas, a Prefeitura deverá informar os nomes das pessoas 
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contempladas, os critérios de seleção adotados para a distribuição e a data da 
entrega. 
O vereador quer ainda que a prefeita Regina Dubay informe quantas cestas 
básicas haviam em estoque no dia da sua posse (1º de janeiro) e com que 
frequência o Município realiza a compra de cestas básicas. Sidnei Jarim requereu 
também uma relação das compras de cestas básicas realizadas nos últimos oito 
anos e das famílias beneficiadas, bem como do estoque existente atualmente. 
“O que Vossa Excelência tem a dizer sobre a compra de 3.000 cestas básicas no 
último mês do ano de 2012, final de mandato do ex-prefeito Nelson Tureck?”, 
questiona o vereador a prefeita. 
Transporte escolar 
Outro requerimento protocolado por Sidnei Jardim trata da prorrogação do 
contrato entre o Município de Campo Mourão e a empresa Embracol Transportes 
Ltda. para a execução do serviço de transporte escolar por mais 12 meses. O 
extrato do aditivo ao contrato, que prorrogou por 12 meses a contar da data do 
vencimento, foi firmado pelo ex-prefeito Nelson Tureck e publicado no Órgão 
Oficial do Município de 31 de dezembro do ano passado. 
“Vossa Excelência concorda com extrato do aditivo nº 001/2012, que prorrogou 
por 12 meses o contrato com a empresa Embracol Transportes?”, indaga o 
vereador a prefeita Regina Dubay. Ele lembra ainda que o Tribunal de Contas do 
Paraná acolheu denúncia de indícios de irregularidades na licitação que contratou 
a empresa, que encontra-se sob investigação. “Vossa Excelência não considera 
estranho o fato do ex-prefeito ter publicado o extrato do aditivo no dia 31 de 
dezembro, último dia de seu mandato?”, questiona Sidnei Jardim. 
O requerimento solicita ainda cópia integral do contrato que o Município firmou 
com a empresa, bem como do processo administrativo e do extrato do aditivo. 

 

Deputados na Câmara 
Municipal     

Os deputados pepessistas Rubens Bueno (federal) e Douglas Fabrício (estadual) 
estiveram na tarde desta terça-feira (29/1) na Câmara de Vereadores de Campo 
Mourão. Acompanhados do presidente do Legislativo Municipal, Pedro Nespolo, 
eles inicialmente conheceram o novo prédio do Poder Legislativo mourãonse e 
estiveram nos gabinetes dos vereadores e nos diversos departamentos e outros 
órgãos da Câmara Municipal. 
Em seguida, os dois deputados do Vale do Piquirivaí estiveram no gabinete do 
presidente, onde participaram de um bate papo com os vereadores da bancada 
do PPS: Edson Battilani, Sidnei Jardim, Elvira Schen Lima e Pedro Nespolo. 

 

Observatório Social no 
Legislativo     

À convite do presidente da Câmara Municipal de Campo Mourão, Pedro Nespolo 
(PPS), integrantes do Observatório Social local estiveram reunidos com 
vereadores no final da tarde desta terça-feira (29/1). Pela similaridade de algumas 
das atribuições – como a fiscalização da aplicação dos recursos públicos -, o 
Poder Legislativo chegou a ser apontado como “irmão” do Observatório Social. 
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Os vereadores ressaltaram que o encontro teve o objetivo de aproximar as duas 
instituições e deixar claro que o Poder Legislativo de Campo Mourão está aberto 
a atuação do Observatório Social. Foi ressaltado que uma das preocupações dos 
atuais vereadores é assegurar transparência a Câmara Municipal. Outro ponto 
acentuado pelos vereadores é que estão a disposição para contribuir com a 
atuação do Observatório Social, inclusive no que diz respeito a apresentação de 
leis que venham a contribuir com a ação da entidade. 
Boa parte do encontro foi dedicado a discussão dos problemas enfrentados pelo 
Hospital Santa Casa. O vereador Luiz Alfredo (PT do B), que integra uma 
comissão constituída para levantar a situação e buscar solução para a crise na 
instituição hospitalar, aproveitou para convidar o Observatório Social para 
acompanhar o trabalho em andamento. 
No encerramento do encontro foi ainda tratado da realização da Festa Nacional 
do Carneiro no Buraco. Nos últimos anos, o Observatório Social e a própria 
Câmara de Vereadores denunciaram a falta de transparência por parte dos 
promotores e organizadores, inclusive com a falta de prestação de contas. 
Nove vereadores compareceram a reunião: Professora Vilma Terezinha (PT), 
Edilson Martins (PSD), Pedro Nespolo (PPS), Edson Battilani (PPS), Sidnei 
Jardim (PPS), Toninho Machado (PR), Olivino Custódio (PR), Luiz Alfredo (PT do 
B), Sidnei Jardim (PPS) e Elvira Schen Lima (PPS). Os integrantes do 
Observatório Social foram liderados pelo presidente da entidade, Eloi Bonkoski. 

 

31/01/13 
Reunião da Comissão 
Representativa     

A Comissão Representativa da Câmara de Vereadores de Campo Mourão reúne-
se nesta sexta-feira (1/2), a partir das 14 horas, para a apreciação de sete 
projetos de lei oriundos do Poder Executivo. Todos tramitam com pedido de 
apreciação em regime de regime de urgência. 
Um dos projetos autoriza a doação de imóvel a Associação dos Aposentados e 
Pensionistas da Copel (AAPC). Outro autoriza a abertura de crédito adicional 
suplementar, no valor de R$ 3.243,67 no Orçamento do Município para a 
aquisição de equipamentos para o Lar dos Velhinhos Frederico Ozanan e a Apae. 
Todos os demais projetos tratam da devolução de saldo remanescente e de 
superávit proveniente de aplicações financeiras de convênios: Projeto de Apoio 
ao Manejo e Fertilidade dos Solos (R$ 300,00), Mangueira de Gado do Parque de 
Exposição (R$ 1 mil e R$ 2 mil), Lar dos Velhinhos Frederico Ozanam e Apae (R$ 
1 mil e R$ 500,00). 
A Comissão Representativa é constituída pelos vereadores Edilson Martins, 
Eraldo Teodoro de Oliveira, Isidoro Moraes, Luiz Alfredo da Cunha Bernardo, 
Olivino Custódio, Pedro Nespolo (presidente), Sidnei Jardim e Vilma Terezinha de 
Souza Pinto. 
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CRN 
 
08/01/13 
Vereador quer mudar local da instalação do presídio 
O Vereador e Advogado Sidnei Jardim, protocolou nesta segunda-feira indicação 
solicitando a troca de lugar para a instalação do Centro de Detenção Provisória – 
CDP (presídio) em Campo Mourão. 
O tema foi alvo de polêmicas e várias discussões em 2012, sendo realizada 
Audiência Pública, onde ficou determinado que o presídio será instalado no Jardim 
Cidade Nova. 
Insatisfeitos com a decisão, os moradores do bairro discordam da Prefeitura e 
solicitam que o presídio seja instalado em outro local, de preferência fora do 
Perímetro Urbano. 
A fim de resolver tal situação, o vereador Sidnei Jardim solicitou através da 
proposição, que a Prefeitura troque o lugar de construção do presídio. 
“Sabemos que o Projeto já está em andamento, mas nada impede que a 
Prefeitura providencie outro terreno fora do Perímetro, e faça uma permuta com 
este terreno do Cidade Nova. A população não quer a instalação do presídio, pois 
acredita que isso irá desvalorizar os imóveis e prejudicar a segurança dos 
moradores”, enfatizou o vereador. 
Segundo a proposição, através da permuta, o Município pode atender às 
manifestações dos moradores e não perde a verba destinada pelo Governo do 
Estado e Governo Federal para execução da obra. (FONTE: Assessoria 
Parlamentar do Poder Legislativo) 
 

18/01/13 
Vereadores do PPS são contra dois assessores 
Os quatro vereadores que compõem a bancada do PPS na Câmara Municipal de 
Campo Mourão posicionaram-se oficialmente contra a ampliação do número de 
assessores parlamentares colocados à disposição dos 13 edis mourãoenses. 
Atualmente é disponibilizada a nomeação – cargo em comissão - de um assessor 
para cada vereador e os rumores são de que existem articulações em andamento 
para que esse número seja ampliado e cada vereador possa contar com dois 
assessores parlamentares.A posição assumida pela bancada do PPS é 
fundamentada na contenção de gastos do Poder Legislativo. A criação de mais 13 
cargos de assessor parlamentar significaria um gasto adicional superior a R$ 
2.800.000,00 nos quatro anos da atual legislatura, sem levar em conta eventuais 
diárias. Anualmente, em valores atuais, significaria mais R$ 534.572,00 em 
salários, R$ 108 mil com Previdência Social, R$ 45 mil com 13º salário e R$ 13 mil 
em pagamento de 1/3 de férias.Elvira Schen, Edson Battilani, Pedrinho Nespolo e 
Sidnei Jardim posicionaram-se contrários a ampliação do número de assessores 
parlamentares. Para contornar o problema apresentado por aqueles que 
defendem a ampliação, de que o gabinete do vereador fica fechado quando o 
assessor precisa realizar um trabalho externo, a bancada do PPS aponta a 
possibilidade da disponibilização de um estagiário por gabinete. Mas a sugestão é 
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de que, necessariamente, esteja cursando o Ensino Superior. E mais: cada 
vereador interessado teria que formalizar o pedido de contratação do estagiário. 
 

29/01/13 
Vereador quer esclarecimentos sobre compra de 3000 cestas básicas em 
Campo Mourão 
Através de requerimento protocolado na Câmara Municipal, o vereador e 
advogado Sidnei Jardim (PPS) está requerendo uma série de informações sobre 
licitação recentemente realizada pela Prefeitura de Campo Mourão para a 
aquisição futura de três mil cestas básicas. De acordo com ata de registro de 
preços, publicada no Órgão Oficial do Município, a empresa vencedora foi o 
Supermercado Tradição, que apresentou proposta no valor de R$ 165 mil (com 
validade até o dia 30 de novembro de 2013). 
As cestas básicas deverão ser entregues pela Secretaria da Ação Social e na 
aquisição dos produtos serão aplicados recursos próprios do Município. Cada 
cesta deve conter: Arroz, feijão, farinha de milho, fubá, leite em pó, farinha de 
trigo, macarrão, açúcar refinado, sal, óleo de soja, extrato de tomate, biscoito e 
chá (erva mate). 
O requerimento apresentado por Sidnei Jardim é para que a administração 
municipal esclareça se já foram realizadas compras através da referida licitação. 
Em caso positivo, ele quer saber quantas cestas básicas foram adquiridas, em que 
data foi feita a aquisição e onde estão armazenadas as cestas básicas. Caso 
tenham sido distribuídas, a Prefeitura deverá informar os nomes das pessoas 
contempladas, os critérios de seleção adotados para a distribuição e a data da 
entrega. 
O vereador quer ainda que a prefeita Regina Dubay informe quantas cestas 
básicas haviam em estoque no dia da sua posse (1º de janeiro) e com que 
frequência o Município realiza a compra de cestas básicas. Sidnei Jarim requereu 
também uma relação das compras de cestas básicas realizadas nos últimos oito 
anos e das famílias beneficiadas, bem como do estoque existente atualmente. 
“O que Vossa Excelência tem a dizer sobre a compra de 3.000 cestas básicas no 
último mês do ano de 2012, final de mandato do ex-prefeito Nelson Tureck?”, 
questiona o vereador a prefeita.  
 
Rubens e Douglas visitaram Câmara Municipal de C. Mourão 
Os deputados pepessistas Rubens Bueno (federal) e Douglas Fabrício (estadual) 
estiveram na tarde desta terça-feira (29/1) na Câmara de Vereadores de Campo 
Mourão. Acompanhados do presidente do Legislativo Municipal, Pedro Nespolo, 
eles inicialmente conheceram o novo prédio do Poder Legislativo mourãonse e 
estiveram nos gabinetes dos vereadores e nos diversos departamentos e outros 
órgãos da Câmara Municipal. 
Em seguida, os dois deputados do Vale do Piquirivaí estiveram no gabinete do 
presidente, onde participaram de um bate papo com os vereadores da bancada do 
PPS: Edson Battilani, Sidnei Jardim, Elvira Schen Lima e Pedro Nespolo. 
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TA SABENDO 
 
08/01/13 
Vereador não quer instalação do presídio no Cidade Nova 
O Vereador e Advogado Sidnei Jardim, protocolou nesta segunda-feira (07) 
indicação solicitando a troca de lugar para a instalação do Centro de Detenção 
Provisória – CDP (presídio) em Campo Mourão. O tema foi alvo de polêmicas e 
várias divEscussões em 2012, sendo realizada Audiência Pública, onde ficou 
determinado que o presídio será instalado no Jardim Cidade Nova. 
Insatisfeitos com a decisão, os moradores do bairro discordam da Prefeitura e 
solicitam que o presídio seja instalado em outro local, de preferência fora do 
Perímetro Urbano. 
A fim de resolver tal situação, o vereador Sidnei Jardim solicitou através da 
proposição, que a Prefeitura troque o lugar de construção do presídio. 
“Sabemos que o Projeto já está em andamento, mas nada impede que a 
Prefeitura providencie outro terreno fora do Perímetro, e faça uma permuta com 
este terreno do Cidade Nova. A população não quer a instalação do presídio, pois 
acredita que isso irá desvalorizar os imóveis e prejudicar a segurança dos 
moradores”, enfatizou o vereador. 
Segundo a proposição, através da permuta, o Município pode atender às 
manifestações dos moradores e não perde a verba destinada pelo Governo do 
Estado e Governo Federal para execução da obra. 
 

10/01/13 
“Local para construção do presídio pode ser trocado, é só uma questão de 
boa vontade”, diz vereador 
O Vereador e Advogado Sidnei Jardim teve acesso, nesta quinta-feira (10/01), ao 
Contrato assinado pelo governador Beto Richa com a Caixa Econômica Federal 
para a construção do presídio em Campo Mourão. 
O Vereador ressalta que, de acordo com o contrato, o Estado tem os próximos 60 
dias para apresentar à Caixa, as documentações necessárias, entre elas a área 
onde será feito o Presídio e a manifestação do órgão ambiental sobre referido 
local. Após isto a Caixa ainda tem 30 dias para aprovar e só depois da aprovação 
é que o Estado poderá dar inicio ao processo licitatório. 
“Mesmo com o contrato já assinado, observamos que se o Estado tem 60 dias 
para apresentar o terreno à Caixa, portanto há sim possibilidade de se trocar o 
local para a construção do presídio. É só uma questão de boa vontade. Dentro 
desse prazo a prefeitura pode viabilizar e apresentar ao Estado um novo terreno 
para a construção da obra. Isso não interfere em nada a liberação da verba do 
governo Federal e o prazo para a obra se tornar realidade”, comentou Jardim. 
O Vereador protocolou uma indicação sugerindo que seja trocado o local para 
construção do presídio e está aguardando a resposta, acreditando que a 
população do bairro Cidade Nova deve ser ouvida, pois não querem a obra perto 
de suas casas. 
“Analisando ainda, que o trânsito se tornará um caos naquela região e acesso, 
sendo que um novo local em uma das saídas da cidade, próximo a uma rodovia, 
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seria melhor até mesmo para o presídio que teria uma melhor funcionabilidade”, 
finaliza o vereador. 
 

16/01/13 
Audiência pública na Câmara discutirá segurança no terminal rodoviário de 
Campo Mourão 
O vereador Sidnei Jardim (PPS) protocolou um requerimento na Câmara Municipal 
para discutir a segurança pública no terminal rodoviário de Campo Mourão. De 
acordo com a proposição, a Câmara deverá realizar uma audiência pública para 
tratar sobre o assunto já no começo deste ano. 
Para a audiência serão convidados, além da Prefeitura, a empresa administradora 
do terminal rodoviário, o comandante do 11° Batalhão de Polícia Militar e os 
representantes do Conselho de Segurança e do Sindicato dos Taxistas de Campo 
Mourão. 
Segundo o vereador, a falta de segurança no local contribui com o aumento da 
criminalidade e violência, principalmente aos taxistas que trabalham no local no 
período noturno. 
O requerimento está em tramitação e a data e horário da audiência serão 
definidos em plenário. 
 

23/01/13 
Escolas municipais devem receber kit de higiene bucal 
Através de um Projeto de Lei, o Vereador e Advogado Sidnei Jardim determinou 
que a Administração Municipal realize, a cada 6 meses, a distribuição de um Kit de 
Higiene Bucal às crianças matriculadas nas Escolas Municipais Públicas de 
Campo Mourão. 
Segundo a matéria, estudos realizados pelo Ministério da Saúde têm demonstrado 
que as condições de saúde bucal da população brasileira relatam que a perda 
dentária precoce continua sendo um grave problema no País e que a cárie é o mal 
de maior incidência entre crianças e adolescentes de países latino-americanos. 

 
O Kit proposto deve conter 3 itens simples: 01 escova de dente, 01 creme dental 
com flúor e 01 fio dental. 
O vereador explica que a distribuição do Kit Bucal das Escolas visa ensinar e 
incentivar as crianças acerca da importância de se manter a higiene bucal e 
estabelecer uma rotina de saúde bucal em casa, principalmente àquelas que não 
têm acesso aos cuidados profissionais. 
“A escola reúne crianças em faixas etárias propícias à adoção de medidas 
educativas e preventivas, sendo o lugar ideal para o desenvolvimento de 
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programas desse gênero. Muitos adultos sofrem hoje de doenças dentárias, pela 
simples falta de prevenção que não ocorreu na infância”, justificou Jardim. 

 

TRIBUNA 
 
10/01/13 
Câmara de CM volta a fazer parte da Acamdoze  
No final da manhã desta quinta-feira (10/1) foi formalizado o pedido de reingresso 
da Câmara de Vereadores de Campo Mourão na Associação das Câmaras 
Municipais da Região de Campo Mourão (Acamdoze). Fundada há 33 anos, por 
iniciativa do vereador mourãoense Ephigênio José Carneiro (in memoriam), a 
entidade congrega os legislativos municipais da microrregião 12. 

Divulgação 

 

A entidade congrega os legislativos municipais da microrregião 12 

O ofício de solicitação de filiação da Câmara de Vereadores de Campo Mourão na 
Acamdoze foi levado a entidade pelo presidente Pedro Nespolo, acompanhado de 
outros quatro membros da Mesa Diretora e vereadores mourãoenses: Toninho 
Machado, Professora Vilma Terezinha, Edson Battilani e Sidnei Jardim. O 
documento foi recebido pelo recém-eleito presidente da Acamdoze, Sílvio 
Donizete Sanches (de Corumbataí do Sul), que comandava uma reunião da 
diretoria da entidade para discutir propostas de ações para 2013. Do encontro já 
participava o vereador mourãoense Luiz Alfredo da Cunha Bernardo (PT do B). 
O presidente da Acamdoze, Sílvio Sanches, falou da satisfação de receber a 
Câmara de Vereadores de Campo Mourão novamente na entidade, além de 
destacar a importância do fortalecimento da instituição para a busca e conquista 
de melhorias pedidas pela população do Vale do Piquirivaí. Pedro Nespolo disse 
da importância e tradição da Acamdoze, observou que a entidade contribui para o 
fortalecimento da atuação dos vereadores em todas as esferas e lembrou que a 
instituição pode contribuir de forma decisiva para a concretização de importantes 
reivindicações regionais. 

http://www.itribuna.com.br/media/webmedia/files/div-camara-acamdoze-reuniao_1.JPG
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18/01/13 
Vereadores do PPS são contra dois assessores 
Os quatro vereadores que compõem a bancada do PPS na Câmara Municipal de 
Campo Mourão posicionaram-se oficialmente contra a ampliação do número de 
assessores parlamentares colocados à disposição dos 13 edis mourãoenses. 
Atualmente é disponibilizada a nomeação – cargo em comissão - de um assessor 
para cada vereador e os rumores são de que existem articulações em andamento 
para que esse número seja ampliado e cada vereador possa contar com dois 
assessores parlamentares. 
A posição assumida pela bancada do PPS é fundamentada na contenção de 
gastos do Poder Legislativo. A criação de mais 13 cargos de assessor parlamentar 
significaria um gasto adicional superior a R$ 2.800.000,00 nos quatro anos da 
atual legislatura, sem levar em conta eventuais diárias. Anualmente, em valores 
atuais, significaria mais R$ 534.572,00 em salários, R$ 108 mil com Previdência 
Social, R$ 45 mil com 13º salário e R$ 13 mil em pagamento de 1/3 de férias. 
Sidnei Jardim, Edson Battilani, Elvira Schen Lima e Pedro Nespolo posicionaram-
se contrários a ampliação do número de assessores parlamentares. Para 
contornar o problema apresentado por aqueles que defendem a ampliação, de que 
o gabinete do vereador fica fechado quando o assessor precisa realizar um 
trabalho externo, a bancada do PPS aponta a possibilidade da disponibilização de 
um estagiário por gabinete. Mas a sugestão é de que, necessariamente, esteja 
cursando o Ensino Superior. E mais: cada vereador interessado teria que 
formalizar o pedido de contratação do estagiário.  
 

24/01/13 
Jorge Pereira pede melhorias aos bairros 
A execução de operação tapa-buraco na ponte que liga os jardins Maia e 
Araucária e a construção de redutor de velocidade em frente a capela Nossa 
Senhora das Graças (conjunto Mendes) são algumas das melhorias que o 
vereador Jorge Pereira (PR) está pleiteando a Prefeitura de Campo Mourão. Outra 
indicação protocolada pelo vereador é para que a administração municipal 
providencie a limpeza e reforma dos bueiros do conjunto Mendes (em especial na 
rua União Comunitária). 
Jorge Pereira não tem participado das sessões extraordinárias da Câmara 
Municipal porque foi submetido a uma cirurgia em Curitiba para transplante de rim. 
Na justificativa dos pedidos apresentados, o vereador acentua que os veículos 
trafegam em alta velocidade na via que passa em frente a capela do conjunto 
Mendes, além de alertar que os problemas existentes em bueiros do bairro vem 
causando transtornos à população. 
Já a vereadora Vilma Terezinha Pinto (PT) quer que a Prefeitura identifique e 
providencie a troca de luminárias queimadas em toda a cidade. Por sua vez, o 
vereador Sidnei Jardim (PPS) apresentou indicação para que a Prefeitura viabilize 
uma nova área para a construção do Centro de Detenção Provisória de Campo 
Mourão. 
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29/01/13 
Observatório Social se reuniu com veradores 
À convite do presidente da Câmara Municipal de Campo Mourão, Pedro Nespolo 
(PPS), integrantes do Observatório Social local estiveram reunidos com 
vereadores no final da tarde desta terça-feira (29/1). Pela similaridade de algumas 
das atribuições – como a fiscalização da aplicação dos recursos públicos -, o 
Poder Legislativo chegou a ser apontado como “irmão” do Observatório Social.  
Os vereadores ressaltaram que o encontro teve o objetivo de aproximar as duas 
instituições e deixar claro que o Poder Legislativo de Campo Mourão está aberto a 
atuação do Observatório Social. Foi ressaltado que uma das preocupações dos 
atuais vereadores é assegurar transparência a Câmara Municipal. Outro ponto 
acentuado pelos vereadores é que estão a disposição para contribuir com a 
atuação do Observatório Social, inclusive no que diz respeito a apresentação de 
leis que venham a contribuir com a ação da entidade. 

 
Boa parte do encontro foi dedicado a discussão dos problemas enfrentados pelo 
Hospital Santa Casa. O vereador Luiz Alfredo (PT do B), que integra uma 
comissão constituída para levantar a situação e buscar solução para a crise na 
instituição hospitalar, aproveitou para convidar o Observatório Social para 
acompanhar o trabalho em andamento. 
No encerramento do encontro foi ainda tratado da realização da Festa Nacional do 
Carneiro no Buraco. Nos últimos anos, o Observatório Social e a própria Câmara 
de Vereadores denunciaram a falta de transparência por parte dos promotores e 
organizadores, inclusive com a falta de prestação de contas. 

http://www.itribuna.com.br/media/webmedia/files/div-vereadores-observatorio_1.JPG
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Nove vereadores compareceram a reunião: Professora Vilma Terezinha (PT), 
Edilson Martins (PSD), Pedro Nespolo (PPS), Edson Battilani (PPS), Sidnei Jardim 
(PPS), Toninho Machado (PR), Olivino Custódio (PR), Luiz Alfredo (PT do B), 
Sidnei Jardim (PPS) e Elvira Schen Lima (PPS). Os integrantes do Observatório 
Social foram liderados pelo presidente da entidade, Eloi Bonkoski. 

 

 


